

SEPTIEMBRE | 2023

25 ORGANIZACIONES DE CORONEL ACCEDEN A RECURSOS PARA IMPULSAR PROYECTOS SOCIALES Y DE INFRAESTRUCTURA

- *En su 14° versión, el Fondo de Desarrollo Social de Colbún, dirigido a organizaciones funcionales de la comuna coronelina, convocó esta vez a entes recientemente constituidos o que no hubiesen adjudicado previamente. El proceso fue acompañado técnicamente por Fundación Trascender, acumulando ya alrededor de 250 proyectos apoyados en su balance histórico.*

Desde 2009, cuando se constituyó la Mesa por el Desarrollo del Sector Sur, compuesta por 13 juntas de vecinos más la empresa Colbún, es que existe el Fondo de Desarrollo Social (FDS) impulsado por la compañía. En su versión 2023, y bajo el lineamiento para organizaciones funcionales (existe otro solo para juntas de vecinos), este año la novedad consistió en invitar a participar a organizaciones creadas recientemente o que no hubiesen sido beneficiarias previamente del fondo.

Así, junto al trabajo de asesoría técnica de Fundación Trascender en la gestión del concurso, se recibieron 48 postulaciones para financiamiento de proyectos en programas sociales y también en infraestructura menor. Tras una rigurosa evaluación, finalmente resultaron ganadoras 25 organizaciones, las que, además, están recibiendo asesoría en gestión dirigenal y de desarrollo de proyectos por parte de Trascender.

Entre los proyectos ganadores, destacan las propuestas de clubes deportivos, bomberos y centros de apoderados, entre otros, quienes se sumaron al desafío de pulir sus habilidades en formulación de proyectos para poder cumplir cabalmente los requisitos. Este fue el caso del Club de Discapacitados Nueva Esperanza de Yobilo, cuyo presidente, Luis Yáñez, quien es deportista paralímpico de la Región del Biobío, comentó que “en nuestra agrupación hacemos básquetbol y hándbol en silla de ruedas. Para nosotros es primera vez que participamos de este proyecto de Colbún. Es fundamental contar con estos recursos para comprar implementos deportivos y de seguridad para los deportistas paralímpicos, que consisten en ‘straps’ para nuestras piernas y brazos para poder estar implementados deportivamente. Nuestro equipo de básquetbol en silla de ruedas el fin de semana compitió en Santiago, y acabamos de subir a primera división. Somos campeones nacionales invictos”.

Desde la Mesa por el Desarrollo del Sector Sur, su presidenta, Ángela Marileo, agregó sobre esta nueva convocatoria del FDS que “para nosotros es muy gratificante porque esta iniciativa nació desde la Mesa. Hace muchos años que los dirigentes quisimos que esto se ampliara a la comuna, que no fuera tan solo para las juntas de vecinos, sino que se ampliara a las instituciones funcionales de cada sector. Para nosotros, ver esto ahora, genera orgullo para la Mesa, porque se ha hecho un gran trabajo junto a Colbún y los dirigentes”.

En tanto, para Valeria Gatica, especialista senior de Relacionamento Comunitario de Colbún, en el llamado de este año “había un desafío extra que era invitarles a capacitarse, a aprender a desarrollar proyectos y luego ejecutarlos, y nos encontramos con la sorpresa de muy buenos

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

proyectos, por lo tanto, en la etapa de evaluación fue bastante difícil dirimir. Esperamos de aquí en adelante tener muchos proyectos y programas con mucho éxito que sean desarrollados para el beneficio de la comuna de Coronel”.

Por último, Milton Neira, director Zona Sur de Fundación Trascender, comentó los alcances del proceso: “Estamos súper contentos con este proceso, que fue novedoso, diferente a años anteriores. A pesar de tener una primera experiencia en este proceso, los proyectos fueron de muy buen nivel, y eso nos habla de la dedicación que hay de las organizaciones sociales de Coronel por fortalecer y mejorar las condiciones de vida de su territorio, y del vínculo que tenemos entre Trascender y Colbún por buscar el mayor nivel y el mejor desarrollo de las organizaciones de la comuna”.

De esta manera, el FDS, en su línea para organizaciones funcionales, acumula ya alrededor de 250 organizaciones beneficiarias desde su creación.

Sobre Colbún S.A.

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA